

Descarta presidente de Bolivia uso de tratado de asistencia recíproca en Venezuela



La Paz, 14 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, aseguró que Estados Unidos no tiene moral para aplicar el TIAR, Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca, en Venezuela porque nunca lo hizo cuando Argentina invocó su defensa en el conflicto de las Malvinas.

En su cuenta de la social twitter, Evo Morales escribió que la derecha venezolana busca el retorno de ese pacto de defensa mutua interamericana como justificación desesperada para forzar un ataque militar contra su propio pueblo.

Recordó que Washington se negó al tratado cuando las autoridades de argentinas invocaron a su defensa en el conflicto de Las Malvinas con Gran Bretaña.

El primer mandatario boliviano aseveró que el acuerdo sólo se aplicó cuando benefició a los objetivos de la Casa Blanca y se incumplió cuando no coincidió con los intereses del socio más poderoso.

Evo Morales mencionó que no fue convocado el tratado en 1961 tras la fallida

invasión a Cuba, la cual todavía era miembro del TIAR, y dio el visto bueno a las invasiones a República Dominicana, Nicaragua, Panamá y a la política estadounidense durante la crisis de los misiles en 1962.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, entregó una represa en la provincia de Nor Carangas, Oruro, que garantizará el regadío de 350 hectáreas de cultivos, una inversión de más de cuatro millones de dólares.

Según el Ministerio de Medio Ambiente y Aguas, la obra ejecutada por el Programa de Agua y Riego para Bolivia con una capacidad de almacenamiento de 306 mil metros cúbicos del líquido, beneficiará a 350 familias agricultoras de las comunidades de Ayllu Bolívar, Ayllu Alianza, Zona Norte y Kollumallcunaca, del municipio Huayllamarca.

Morales recordó que gracias al apoyo del pueblo boliviano actualmente pueden entregar pequeñas, medianas y grandes obras en todo el país, situación muy diferente antes de 2006, mientras aseguraba la construcción de nuevas infraestructuras para el desarrollo de esa localidad.

Por otra parte, el gobernador de Oruro, Víctor Hugo Vásquez, resaltó los beneficios de la represa para el sector agrícola y el aumento que prevén en la producción de alimentos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190681-descarta-presidente-de-bolivia-uso-de-tratado-de-asistencia-reciproca-en-venezuela>



Radio Habana Cuba